



Notre ami Raoul HARF, président du MIOP, militant multi-associatif jusqu'à son dernier souffle, adoubé d'un bon vivant, est décédé ce dimanche 25 juin 2023.

Pneumologue aux préoccupations sociales marquées, c'était un militant de l'accès aux soins et de la prévention de qualité pour tous, en retraite active pratiquant le sevrage tabagique en centre de soins.

Il s'est opposé toute sa vie professionnelle à l'Ordre des Médecins, qu'il considérait comme un « syndicat » obligatoire, porteur d'une idéologie totalitaire et comme un TRIBUNAL D'EXCEPTION à dissoudre .

Il a participé dans les années 80 à la création et à la dynamique de l'UNAMDOR (Union Nationale des Médecins pour la Dissolution de l'Ordre).

Il a participé à la création du MIOP (Mouvement d'insoumission aux ordres professionnels de santé) en 2017. Il en assumait la présidence depuis quelques mois. Il avait à cœur de transmettre aux nouvelles générations de médecins son expérience sur la nocivité des structures ordinales.

Sa voix chaude, son sympathique sourire, son écoute attentive, ses réflexions et argumentations vont terriblement nous manquer.

Nous saluons son combat et adressons nos condoléances à ses proches et plus particulièrement à ses enfants et ses petits enfants.

Drs COADOU Bernard et WIÉNER Patrick

pour le CA du MIOP et l'ensemble de ses adhérents .

***MIOP - 11 Passage de la Main d'Or 75011 Paris – 07 49 05 27 48***

***[mmiop2016@gmail.com](mailto:mmiop2016@gmail.com) – [www.miop-sante.fr](http://www.miop-sante.fr) (Site web) - Twitter [miop-sante](https://twitter.com/miop-sante) - [www.miop.pro](http://www.miop.pro) ( Blog)***